

ROME

Voici quelques détails biographiques sur les six nouveaux cardinaux créés par N. S. P. Léon XIII dans le consistoire du 27 juillet dernier.

Mgr MORAN, archevêque de Sydney, né à Leiglinbridge, dans le diocèse de Kildare, le 17 septembre 1830. Il a été nommé évêque titulaire d'Alba, le 22 décembre 1871, et coadjuteur avec succession de l'évêque d'Ossory le 11 août 1872. Il a été promu au siège archiépiscopal de Sydney le 14 mars 1884. Le nom de Mgr Moran avait été prononcé récemment à l'occasion de la vacance du siège métropolitain de Dublin.

Mgr MELCHERS, né à Munster le 6 janvier 1813 ; il a été nommé évêque d'Obsnabrück le 3 août 1857, promu à l'archevêché de Gologne le 8 janvier 1866. Depuis les lois néfastes de mai, Mgr Melchers est proscrit ; il vivait en Hollande ; il est venu il y a quelques jours se fixer à Rome.

Mgr CAPECELATRO, quoique né à Marseille, le 5 février 1824, est napolitain ; il est membre de la Congrégation de l'Oratorio, et a été promu le 20 août 1880.

Mgr SCHIAFFINO, secrétaire de la Congrégation des évêques et réguliers. Il appartient à l'Ordre bénédictin du Mont Oliveto ; il est né à Gênes le 5 septembre 1829, et a été nommé évêque titulaire de Nissa le 30 août 1878.

Mgr BATTAGLINI, né à Saint-Augustin di Piano, diocèse de Bologne, le 15 mars 1823 ; il a été nommé à l'évêché de Rimini le 28 février 1879 et promu à l'archevêché de Bologne, le 5 juillet 1882, où il a succédé à l'Eminent cardinal Parocchi, aujourd'hui cardinal-vicaire.

Mgr Charles CRISTOFORI, auditeur de la Sacrée-Rote, régent de la pénitencerie apostolique : il est âgé d'environ 80 ans. Mgr Cristofori n'a reçu que les Ordres mineurs, et en même temps que son élévation à la pourpre, il recevra le diaconat.

Dans le même consistoire Sa Sainteté a préconisé dix-sept évêques, parmi lesquels Mgr Walsh, archevêque de Dublin, né à Dublin en 1841.

Un journal irlandais, le *Freemans Journal*, parle en ces termes de cette nomination :

“ L'annonce que le docteur Walsh sera préconisé archevêque de Dublin est une des nouvelles les plus importantes et les plus consolantes que nous ayons reçues depuis longtemps. Elle affermit les liens qui rattachent Rome à l'Irlande... Ecclésiastique modèle, vrai Irlandais, le prélat désigné de Dublin, occupera, de son siège archiépiscopal, une position d'une très grande puissance ; car il est non seulement l'élu de la presque unanimité du Chapitre métropolitain, mais tout le pays le salue comme l'homme qu'il fallait (*right man in the right place*). ”

Partout, dans l'île, à cette heureuse nouvelle, ont retenti les cris de : Vive Léon XIII ! Vive Mgr Walsh ! Dans toutes les villes, de